



## Clipping - Rede de Bancos de Leite Humano

**Veículo: Crónica de Chihuahua**

**Data: 03/12/2014**

**Link:** <http://www.cronicadechihuahua.com/Lanzan-promocion-para-el-fomento,32406.html>

**Título: Lanzan promoción para el fomento de la lactancia materna**

*También se promueven estrategias para que en los centros de trabajo en donde laboran madres de bebés lactantes, puedan extraer y llevar leche al recién nacido.*

Chihuahua, Chih.- La Secretaría de Salud dio a conocer el Programa Estatal de Lactancia Materna para promover que todos los recién nacidos sean alimentados por este medio.

La doctora Irma Leticia Ruiz González, subdirectora de Salud Reproductiva de esta dependencia, explicó que la finalidad de este programa es promover en todas las mujeres madres de niños de menos de 6 meses de edad o que se encuentran en periodo de embarazo, perdure la continuidad de lactancia materna. De igual manera, que se conozcan las consecuencias de no proveer de leche materna a sus hijos, ya que significa un gasto económico considerable.

En cada uno de los centros de salud, hay personal capacitado para proporcionar información a todas las madres o personas que deseen sobre la lactancia materna, así como los alimentos con los cuales se puede acompañar después de los 6 meses de edad hasta los dos años.

Así también se promueven estrategias para que en los centros de trabajo en donde laboran madres de bebés lactantes, puedan extraer y llevar al recién nacido este alimento. De igual manera, la doctora Ruiz González dio a conocer que en Ciudad Juárez se promueve el banco de leche materna para madres que por alguna razón no les es posible proporcionar el alimento a sus hijos, por eso se está formando una red para realizar y recibir donaciones de leche materna en el Hospital de la Mujer de esta frontera.

Se informa también a mujeres que están a punto de dar a luz la mejor manera y técnicas para alimentar a sus hijos, ya que son muchos beneficios, tanto para las madres como para los hijos al proporcionar leche materna, así como la prevención de enfermedades.

Fomentar la correcta alimentación y proporción de alimento, proteínas y grasas tanto para la madre como para el recién nacido, ayuda a la mejor salud de la población.